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Haben Sie Lust auf Geschichten? Dann 

kommen Sie zum Lese-Treff in die Stadt-

bibliothek Reutlingen! Wir lesen gemein-

sam Bücher in einfacher Sprache. Und wir 

reden miteinander über die Geschichten. 

Sie können gerne mit vorlesen oder auch 

nur zuhören.

Mit Inge Thelen-Sieber 

Es lesen vor: Beate Kiefner (7.11.), 

Joachim Schmieg (14.11.) und 

Christa Gmelch (21./28. November)

Eintritt frei, ohne Anmeldung

Weitere Infos unter Telefon 07121 303-2855

In Kooperation mit BAFF und 

„Kultur ohne Ausnahme“ 

Bücher lesen 
in einfacher Sprache

7. bis 28. November
Donnerstags, 17:30  - 19 Uhr

Spendhausstraße 2, 72764 Reutlingen
Di - Fr 10 - 19 Uhr
Sa 10 - 14 Uhr
www.stadtbibliothek-reutlingen.de

Am Ovalen Tisch

Lese-Treff
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